

Umbau eines Wohnhauses in Comillas von GarciaGerman Arquitectos



Ende des 19. Jahrhunderts erbaut, entspricht das Comillas House im gleichnamigen Ort der prototypischen Bauweise der ländlichen Siedlung. Besonderen Wert legten die Baumeister von damals auf die Ausarbeitung der repräsentativen Hauptsüdfassaden. Die Architekten von GarciaGerman Arquitectos nahmen sich der Aufgabe an, das Gebäude zu sanieren und zu erneuern. Als modernes Pendant zur Südfassade wurde die Nordfassade ohne Ornamentik neu konzipiert. Das Raumprogramm wurde teilweise umgekehrt, um in den gemeinschaftlichen Räumen Ausblicke zum Meer zu generieren. So wurde das Wohnzimmer ganz oben unter einer eindrucksvollen Dachkonstruktion untergebracht. Der Bauherr entschied sich für ein gediegenes Interieur, das sich am historischen Bestand orientiert und eine gewisse Zeitlosigkeit vermittelt. js

Entwurf: GarciaGerman Arquitectos, www.garciagerman.com

Bauherr: Privat

Standort: Comillas

Fertigstellung: 2020

Fotos: Imagen Subliminal (Miguel de Guzmán + Rocío Romero)



















